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A VOSOTROS LES CREERÁN, A VOSOTROS LES HAN DE TENER FE CUANDO DES FE CON OBRAS
QUE ESTÁS CONMIGO. ¿Y SABES CUÁNDO SERÁ ESO? CUANDO VOSOTROS AMES Y NO DISTINGAS

A NADIE, CUANDO VOSOTROS PERDONES, CUANDO SEAS EL PERDÓN Y PERDONES, CUANDO
HAGAS LAS COSAS QUE YO OS HE DICHO.

[20150816] Amados míos, benditos sean en esta hora, estense conmigo, pues, recójanse en su mente,
recojan sus pensamientos, vuelve a tu alma y solo disfruten este sagrado momento, disfruten esta
estancia y llénense de amor, llénense de paz, llénense de poder. Debes sentir tu poder, sentir que
fluye dentro de ti, que dentro de ti surge, sale el poder hacia afuera y solamente incrementen todas
las cosas buenas para vosotros. De cierto os les digo, vengo a ti, vengo a vosotros porque es
necesario que Yo continué hasta que vosotros te levantes, se levanten, hermanos. Cuando digo
levantarte, es que quiero decirles hasta que se comprendan, hasta que se amen y hasta que se den
cuenta que vosotros son la vida, la vida aquí de todas las cosas; es para que vosotros hagas las cosas
con esta conciencia, con esta conciencia pura, limpia, despejada, comprendida ya que eres el creador
de tus formas, el creador de tu vivir, y que como SERES, vosotros están haciendo como siempre han
hecho.

Pues esta es la hora, este es tu momento, si así lo eliges, si así lo logras, te logres entender y si así
deseas saber de ti mismo. Hermanos, caminen en pos mía, caminen y hagan las cosas de hoy como
Yo les digo, como Yo les mando hacerlo, para que en estos tiempos en el que estás vosotros, puedan
saber vuestros hermanos de que vosotros están conmigo, que haces una vida universal, espiritual, en
que ya no necesitas de nada; solo necesitas que tu voluntad, que tu deseo surja hacia el espacio,
hacia arriba y haga lo que tenga que hacer para ti. Entonces solo toma mi Ley, esta Ley Universal,
esta Ley Perfecta, esta Ley que no tiene fallos como la de tu tierra; las de tu tierra, las de vosotros
mismos sí tienen fallos. Es por eso que Yo os les he dicho, no dejes que tus convicciones erróneas
hagan de vosotros presa para este mundo, deben de ser como son los autores de la vida. Toma
desde aquí el mando, tomen el mando de todas las cosas que están contigo, tómenlo, vibren ahí y
os verán que no es nada de la vida que el mundo os te quita, sino que vosotros son los que han
quitado al mundo, no el mundo les ha quitado a vosotros. Son vosotros los que han cubierto de
neblina a este globo terrenal.

Pues vosotros tienes el compromiso, por el amor divino, de reestructurar este mundo, por vosotros
está todo esto como vos lo ven. Entonces, si sientes que es hora, como os te digo, adelante, no
desmayes, adelante, hermanos. Pero es tiempo que vosotros creas, creas totalmente que eres el SER,
el SER y que toda la vida has sido y que toda la vida has hecho, porque de cierto os digo, nadie les
ha hecho nada, vosotros eres el origen, el origen de todas las cosas; y así como ayer, hoy. Si algo
está sucediendo en vosotros, sería porque lo estás generando, pero no hay nada que venga de
afuera, hermanos, nada que venga de afuera hay, todo sale de ti, todo brota de ti, porque tú eres el
Padre, el Creador de tus cosas. Entonces, pues vosotros renueva, dale cambio a las cosas y traerlas
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hasta este presente y vivan allí, vivan ahí gozando de vosotros mismos y de todas las cosas que son
tuyas. Pero es necesario que vosotros te comprendas, te creas que eres el SER, el SER creador de tu
mundo, es necesario creerte así para que entonces empieces a darle cambio a tu mundo; y no me
refiero a este mundo terráqueo, me refiero a tus formas, a cómo están hechas las cosas en vosotros
como las hiciste una vez y entonces tú cambiarás, tus cosas cambiarán cuando vos mismo las hayas
cambiado. Pero mientras que vosotros no te comprendas, no os te creas un SER, no te creas un
CREADOR, no te creas que tú lo has hecho. Como no son de hoy, si desde aquí vieras la vida hacia
adelante, es la misma que has pasado desde que estás aquí en este mundo tierra. Pues vosotros son
los que han hecho, solamente que hiciste en inconsciencia, porque a sí mismo te olvidaste, dices, de
tu originalidad, de tu origen, mis bien amados. Pero eso no quiere decir que vosotros no has hecho
nada, si todo lo has hecho, solo que vosotros duermes en despoblado.

Porque TODO LO QUE VOSOTROS AFIRMAS, TODO ESTO SUCEDE, TODO LO QUE DECRETAS
SUCEDE. Hermanos, solamente les digo, pónganse atención y verán que la vida es así, que vosotros
la has hecho. Porque pensaste con tu corazón, ideaste en la enfermedad, la fuiste haciendo poco a
poco, están los sufrimientos físicos en este pobre cuerpo donde vosotros están y surgió la
enfermedad; la enfermedad surge del alma, primeramente surge del alma, de ahí surge, de tu gran
sentimiento. Ahí imprimes tu sentimiento hacia tu pensamiento, y tu pensamiento es el que se
encarga de ir, de ir y depositar lo que el alma quiere, amados míos, esto lo han hecho siempre. Pues
primero las enfermedades, aun de tu cuerpo, no vienen de afuera, no; toda enfermedad física, que
la ves física, es implantada por vosotros mismos a tu cuerpecito, vosotros enfermas a tu cuerpo,
vosotros lo has enfermado, porque todas las enfermedades que aparecen hoy en tu cuerpo, son las
muchas enfermedades mentales, álmicas, que el hombre ha obtenido, ha poseído, ha hecho en todo
tiempo; son efectos, son efectos del pasado que la guarda vuestros cuerpo, que ahí la ha guardado,
la ha depositado y surge la enfermedad.

Pues, vuestros hermanos doctores, científicos, en verdad os digo, no han llegado hasta este tema,
porque no saben de dónde vienen las enfermedades, saben que están las enfermedades pero no
pueden combatirlas, porque no pueden y nunca podrán, porque todo esto depende de vosotros
mismos, vosotros vas marcando vuestro paso, vosotros le vas dando el destino a vuestro cuerpo,
vosotros dictaminas que el cuerpo envejezca y va envejeciendo porque así lo han hecho, surge ya
enfermo porque no soporta al espíritu qué tan corrompido viene, y entonces las enfermedades se
producen. Pero por eso os les digo a vosotros, hermanos míos, limpien, limpien su alma, vuelvan
otra vez a ese amor divino, pero a este amor divino, amor universal; vuelvan a esta paz y sean la
paz aquí en este cuerpo, sean el amor en este cuerpo, sean el regocijo en este cuerpo, sean los
arrepentimientos en este cuerpo, sean los justicieros en este cuerpo, y solo dense cuenta que vosotros
son los Creadores de todas las cosas que puedas vivir en tu mundo.

Hermanos, solo les pido que vosotros se entiendan a vosotros mismos, solo les pido que vosotros
desmontes de ese caballo negro. ¿Sabéis a qué le digo eso? A la prepotencia, mis bien amados, a la
prepotencia, que desmonten, salgan de allí de donde viven de esas grandes prepotencias y solo sean
humildes, solo sean humildes, hermanos míos. Porque solo así verán el reino divino, ese reino divino
y prometido que Yo mismo os les he dicho, no está en los cielos, en los cielos, te digo. Cuando
hablé de cielos, de un cielo, solo hablé de una referencia, pero el cielo del cual Yo hablé es la
dimensión, es de conciencia, es de sabiduría. Cuando vosotros tienes abierta tu conciencia, la tienes
abierta y te conoces a ti mismo, entonces ese es el reino, ese es el cielo. Cuando logres entenderlo, a
ti mismo te logres entender y a practicarlo y a ejecutarlo aquí en el ambiente terrenal; entonces tú
mismo dirás: ¿dónde iré, si Yo Soy siempre el que Yo Soy?

Sálganse de todas creencias, de todas creencias propias, aún las del mundo, las de los hombres y sean
vosotros auténticos, universales, divinos. Y solamente practiquen, entren en comunión y hagan
como hay que hacer en esta tierra. Porque esta tierra, este mundo, porque los hombres no conocen
mi verdadero fin a qué vine Yo a la tierra y he venido; y he venido a preparar los caminos, las
mentes de la criatura humana, pero no lo han comprendido. Y de cierto les digo, que a eso he
venido en todos los tiempos a darles la sabiduría otra vez. Que como dije antes, vosotros están
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durmiendo en despoblado. Y he aquí que les digo, mis bien amados, ¿qué buscas en este mundo?
¿Qué buscas? ¿Me buscas a Mí? ¿Me buscas? ¿Buscas al Padre Dios? ¿A quién buscas, mis bien
amados? Para de buscar, porque la vida no es buscar, si te pones a buscar te vas a pasar otros miles
de años en la tierra y no habrás comprendido nada, así como hoy. Si hace dos mil años, si hace
cuatro mil años, has buscado a un Padre, has buscado a alguien mayor como Yo y nunca lo has
encontrado, porque ¿sabes? lo has buscado afuera, me has buscado por fuera porque has creído en
formas literarias en el mundo y Yo te digo, no me busques. No así os lo dije un poco más de dos mil
años, cuando les dije a mis Discípulos: “Yo me voy, vosotros se quedarán, pero volveré, os les dije”.
Pero una cosa os les digo, les dije a ellos: “No me busquen por fuera, porque no estoy por fuera, les
dije. Búscame en tu corazón y ahí me encontrarás. Si te dijeren que Yo me encuentro allí en tal
ciudad, no vayas. Si te dijeren que Yo me encuentro en esta ciudad tampoco vayas, ni en la otra
tampoco vayas, solo estoy en tu corazón, búscame ahí y ahí me encontrarás”.

A vosotros, hermanos, también se los digo, a vosotros igual se los digo que ya no busquen, si todo
está en vosotros, solo es un darse cuenta y se acaban los caminos, desde allí comienzas hacer tus
caminos, tus propios caminos. Vosotros que me escuchas, que estás aquí por una u otra manera,
pero me estás escuchando, Yo os les digo, paren de buscar, párense, mejor busca sentirme en tu
corazón, pero no me esperes venir de afuera, te digo, siénteme en tu corazón, hazme fluir de muy
dentro de tu corazón, flúyeme hacia afuera y ya me conocerás y ya sabrás dónde estoy. Amados
hermanos, en verdad os te digo, EN TODO ESTÁ MI PADRE, EN TODO, PORQUE TODO SON HIJOS
DE MI PADRE; PERO MI PADRE ESTÁ DENTRO DE CADA COSA, NO ESTÁ AFUERA, ESTÁ DENTRO DE
CADA COSA. Así también en vosotros, en vosotros está mi Padre, pero eres rebelde, has querido
practicar el lado opuesto, pero te has ensanchado en el lado opuesto hasta lograrte confundir a ti
mismo y entonces no poder ver a mi Dios Padre. Pero hoy, hoy que estoy contigo, así vengo a
hablarte para que te sumerjas y te bautices con esta agua viva que Yo os traigo y puedas comer de
este pan sin levadura que Yo os traigo ante ti. Que esto que Yo os te doy, no lo traigo de los cielos
de allí de donde vosotros te habéis enseñado. Sí, los cielos, lo traigo de los cielos, pero desde el
fondo de tu interior, de tu alma, de ahí lo traigo a ti porque es tuyo, es lo que tenéis olvidado y de
ahí lo traigo y lo hago fluir en tu mente y también en tu tierra.

Porque vosotros, mis bien amados, han buscado un poder, pero de cierto os te digo, vanamente lo
has buscado y nunca lo vas a encontrar un poder afuera. Esto ya lo tienes, solo date cuenta,
hermanos, solo dense cuenta que ya está y que con ello, con su poder, han operado a todas las
cosas, han hecho todas las cosas; nadie se las ha hecho por ti, nadie, aunque vieras que así es.

Pues vosotros oíste y has oído hablar de que Yo os dije, si alguien te golpea en una mejilla, dale la
otra también que te la golpee. Y todos no creen en eso, y todos no se dejan hacerlo, pues se creen
limpios vosotros, pero es que con eso están demostrando tu humildad y un arrepentimiento de lo
que vosotros en un tiempo pasado ya cometiste, así como esto todas las cosas también. Vosotros
que me escuchas solamente sé humilde, hermanos, demuestra la humildad, la humildad es la que te
da todo, es la puerta abierta donde puedes precipitar y puedes dejar que las cosas vengan a ti y
puedas vivir una vida única, feliz en vuestro vivir de hoy. Pero sean humildes, mis bien amados,
dejen que la humildad surja de tu corazón y dejen que después te bañe a ti mismo y vivan así como
la fuente, así como la fuente, hermanos. Ves que de la fuente surge el agua de dentro y se vuelve a
bañar en sí misma, dejan que a vosotros os suceda eso así. Hermanos, todo sale de vosotros y todo
es de vosotros, todo.

Es tiempo, es hora, pues, de que vosotros dejes de creer, dejes de pensar que Dios está en los cielos,
que Satán está en la tierra, dejes de pensar que esas dos personas. ¿Sabéis por qué os digo esto?
Porque las dos personas que tú quieres ver, que tú sabes, no están por fuera, están en tu corazón y
de ahí salen, de ahí salen, hermanos. Quizás esto es un poco grande de entender, pero Yo se los
adelanto, se los adelanto para que vosotros en su momento lo puedas absorber y puedas
comprenderlo cómo está la vida. Y créanse que vosotros son los autores, son los arquitectos de
vuestras propia casa, créanlo porque eso son, eso son, hermanos amantísimos. Si aún sobre la tierra
las casas materiales, ¿acaso vendrá alguien y hará una casa de la nada? Tendrá que pedir permiso a
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quien corresponda para que se haga. ¿Acaso vuestras casas aparecieron solas sin que vos lo
permitieras? Todo esto es porque vosotros eres quien dictas, quien afirmas algo y está el algo allí. Así
como esto todas las cosas, todo, hermanos amantísimos, todo, pero todo. Así como esto es todo,
enfermedad, felicidad, sanidad, todo, todo es así, todo sale de vosotros. Amados míos, todo lo que
tienes hoy, todo eso es tuyo, todo eso es lo tuyo.

Pero una cosa os digo, eso vosotros lo puedes cambiar, porque es cambiable como en todas las
cosas, en todas vuestras vidas, vosotros eres quien les das el cambio a las cosas y aparecen como vos
quieres, sí, mis bien amados. ¿O acaso vosotros pensáis, creéis que todo mal vino del Padre, que así
fue mandado por el Padre? Pues ni felicidad, ni sufrimientos vienen del Padre, de un Padre ajeno
que a vosotros así les han enseñado a ver. Quiero que sepas vosotros que esto ha salido de ti, las dos
cosas, el mal y el bien son tuyos, de ti han salido, por ti moran en la tierra, por ti están en la tierra,
el mal y el bien, el sufrimiento y la sanidad, el amor y el desamor, la paz y la venganza son tuyas.
Solo que os les he dicho, todo da recompensas. Como el campesino que siembra su tierra y siembra
ha de cosechar, lo que siembra cosecha. ¿No Yo os te he dicho eso, pues, el que siembra cosecha?
Pues esto es así, solo esto les digo que lo que siembras cosechas, lo que has sembrado has cosechado
y lo que estás sembrando mañana lo has de cosechar. Porque es un Ley Divina y exacta que no
puedes pagar con dinero, no puedes decir te doy tanto y la cuenta está saldada, no, mis bien
amados. Es algo que vosotros tienes que enmendar para alcanzar tu propia personalidad espiritual,
autentica.

Hermanos amantísimos, Yo estoy aquí con vosotros y bendito aquel que abre su corazón, me acepta
en su corazón y también bendito el que no abre su corazón, Yo lo bendigo también, Yo lo amo
como los amo a vosotros igual. Solo lo que os sé, es que cada quien merece y tiene lo que merece,
ni más ni menos, amados míos, ni más ni menos. ¿Ya vosotros vas entendiendo, verdad? Ya vosotros
vas entendiendo que nada viene de afuera, sino que todo, todo surge de tu corazón. ¿No oíste,
pues, que Yo os dije a aquéllos hombres, cuando discutían mis Discípulos con los de Juan, y decían
que mis Discípulos no se lavaban las manos antes de comer y que por allí entraba la impureza al
cuerpo, y ellos sí lo hacían. Y Yo escuchándoles les dije: “En verdad, amados míos, no contamina lo
que entra, sino lo que sale del corazón del hombre, de vosotros” ¿No lo oíste? Pues eso también se
los digo a vosotros, hermanos míos, eso también os digo entre vosotros. Porque también sabes que
Yo os dije: “Todo pasará, pero menos mi palabra.” Pues eso sigue siendo auténtica verdad para
vosotros. Pues es así como a vosotros quiero convencerlos de una vida, quiero que te convenzas que
tú mismo eres, que tú mismo me tienes adentro, tú mismo me tapas, tú mismo te engañas a ti
mismo. Hermanos, para que sepas, que conozcas que en ti está todo y ha estado todo, en ti, por ti
viven las cosas, por ti están, por ti fluyen hacia ti mismo. Porque os les digo, las enfermedades no
dejarán de ser contigo mientras que vosotros no las extermines. El doctor y el científico, en verdad
te digo, que éstos no te sanarán, no curarán las enfermedades álmicas que producen las heridas
físicas, porque esto tú tendrás que cambiarlo con amor, con el amor, la paz, la sinceridad, la
honestidad, la humildad, la opulencia divina; porque la pobreza vive, porque vosotros has
cambiado la opulencia por ella.

Ahora espero que vosotros te vayas entendiendo de cómo están las cosas en ti, de cómo es que las
cosas viven en ti y por qué. Ahora debes entender ya, que no hay un castigador en tu vida, no hay
un castigador, alguien que te edifique tu reino no hay, es que eso es tuyo, eso lo edificas, lo haces en
cada momento de tu vida. Pues, ¿no oíste, no has oído que Yo te dije y os les dije: “No habrá más
juez en tu vida, solo tú eres tu propio juez de ti mismo”? ¿Y no es así, hermanos? ¿No solo tú
conoces todo lo que has hecho? Solo tú puedes dar fe de ti mismo, otro ajeno no podrá darte fe,
dar fe de lo que vos eres. Y vosotros han creído así, han pensado así. Y Yo os les digo, no,
hermanos, porque nadie te conoce, pero tú, a ti mismo sí te conoces.

Hermanos, solo vengo a dialogar con vosotros, a palabrear lo tuyo, lo de vosotros mismos; porque
es necesario que Yo te exprese lo que vos eres y lo que vos tienes qué hacer de aquí en adelante. Si
quieres y deseas continuar conmigo, éstas son mis reglas: Amor, perdón, bondad, humildad,
opulencia, sanidad, perfección, éstas son mis reglas. Si las sigues, desde hoy mismo estarás conmigo.
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Hermanos amantísimos, pero, ¿hoy cómo podrás decir vosotros que estás conmigo si no has hecho
nada, si no haces nada cómo podrás decir que estás conmigo? Si todos tus hermanos saben quién Soy
Yo, cómo Soy Yo. Y viéndote vos diferente, ¿cómo podrán vosotros decirles a tus hermanos que
están conmigo? Si a vosotros les creerán, a vosotros les han de tener fe cuando des fe con obras que
estás conmigo. ¿Y sabes cuándo será eso? Cuando vosotros ames y no distingas a nadie, cuando
vosotros perdones, cuando seas el perdón y perdones, cuando hagas las cosas que Yo os he dicho.
¿No Yo vine a darte una muestra de lo que vos eres? Pues no Yo os dije tened la fe, si tuvieras la fe
como el tamaño de una mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría os
dije. Pero vosotros, la humanidad lo ve como fantasía, también vosotros lo has visto como fantasía,
te digo esto porque no lo has hecho. Y hoy te invito a hacerlo, hoy les invito a realizarlo en todo lo
que vosotros hagas, en todo lo que estés. Sabes que eres un SER, sabes que eres el poder y cambia las
cosas en lo pequeño, comparte con tus hermanos y entonces estarás viendo algo importante en tu
vida, se humilde con tus hermanos y entonces estarás viendo algo importante en tu vida, pero ya no
seas como estás, como eres, ya no seas así, ya no sean así.

Tienes en vosotros un tope en tu vida de ti hacia los demás. Así viven vosotros con topes en su vida,
que vosotros hasta cierto punto amas, perdonas, pero hasta cierto punto tenéis un terreno y tenéis
vuestra casa, hasta cierto punto tenéis a vuestros amigos, pero hasta cierto punto tienes todo esto y
eso no es amor universal, todo eso no es paz universal, todo eso no es perdón universal, todo esto
no es humildad universal, sino que están detenidos. Vosotros eres como los ríos cuando les ponen
topes, no dejan fluir el agua. Así son vosotros cuando pones las diferencias entre vosotros, pones la
prepotencia, pones todo, entonces no fluyes. Y Yo os les digo, ya no sean así, pues deben de ser
como son, una hermosa familia. Si mostraras esto que Yo os digo en vuestros hogares, aquí
estuvieran tus hijos, tu esposa, aquí estuvieran tus hermanos, tus vecinos, aquí estuvieran todos; pero
vosotros, como todos, tienes un tope, un límite en vuestra vida, tienen entre sí los limites cuando
dices este es mi terreno, hasta aquí mando y hasta aquí puedes llegar, ya para acá no puedes entrar.
Así lo hacen todos y así están todos.

Prepárense pues, prepárense vosotros a este nuevo mundo que Yo os doy para vosotros. Vosotros
oíste y has oído hablar de lo que Yo hice, que Yo convertí el agua en vino, que Yo de un pez saqué
miles de peces, de un pan miles de panes. Pero eso, es solamente algo que les hice ver de lo que son
vosotros. Y Yo os dije: “Esto que han visto, -les dije a mis Discípulos- más de esto tendrán que hacer
vosotros para que alcancen el Reino Divino”. Hermanos amados, también a vosotros les digo esto
hoy con esta voz, que más de lo que vosotros saben que Yo hice, más de esto tendrán que hacer
vosotros para merecer el Reino Divino. Pues les digo, ¿y qué esperan?, ¿a quién esperan? Hermanos
míos, láncense vosotros. Si Yo no vengo a quitarles nada, al contrario vengo a aumentarles todo, al
contrario vengo a darles los secretos de la vida. Porque no es en otro lado que tiene que hacer las
cosas, ¿dónde has pecado? ¿Dónde es que has pecado, hermanos? ¿No es en la tierra? ¿No es aquí?
Pues es aquí donde tienes que enmendar las cosas. ¿Acaso has ensuciado otro cielo, otro mundo para
que os te vayas hasta allá? Ves que es aquí, aquí has ensuciado la tierra, aquí la has convertido en
infértil, aquí la has convertido en guerras, aquí has hecho todo y aquí está todo; y como es tuyo,
pues es aquí donde tienes que limpiar todo esto. Vosotros no esperes a un Dios que venga a limpiar,
a volver todo a su normalidad, porque son vosotros los autores de aquello y son vosotros los que
debes de enmendar todo otra vez a una vida real. Vosotros han hecho todo, pero todo, todo lo más
vil de esta tierra, todo. Y vosotros podrás decirme: ¿por qué me culpas, Señor? Yo os te digo, solo
date cuenta que vosotros eres el autor de toda tu vida, porque no eres nuevo, no eres de hoy, tienes
toda la vida pasada y tienes toda la vida para enmendarla.

Hermanos míos, pues en verdad Yo les digo obsérvense bien, obsérvense, hermanos. Si te observas,
si te contemplas a ti, desde ese instante me estás contemplando a Mí y estás queriendo ser como Yo.
Si vosotros tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza en tu corazón, no te haría falta nada en la
tierra; pero vosotros estás falto, pero vosotros obedeces a alguien, a alguien que solamente vive y es
astuto y con su astucia te hace engañar, te hace ver otra cosa que no es. Ese es el hombre, ese es tu
gobierno, ese es todo. Pero aquéllos están por vos mismos, es que no se dan cuenta que vosotros los
pusiste una vez, vosotros dirás ¿y cuándo si tengo apenas veinte, treinta, sesenta, setenta, ochenta
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años y más, apenas eso tengo? Y Yo os te digo no, es que tú eres el dueño, el amo de ti mismo, de la
tierra, es tu heredad y vos mismo pusiste a un representante y ese representante se hizo grande y se
convirtió en el astuto y empezó a reinar sobre ti. Así tu vida pasó, y hasta hoy tus representantes se
hicieron dueños de la tierra y de las cosas, y entonces hasta que vosotros te fuiste convirtiendo, te
fuiste viendo en un mozo, fuiste perdiendo tu identidad y dejaste que los que vos mismo pusiste se
creyera el hombre grande hasta hoy. ¿No es mayor un gobierno ante vosotros? ¿No es mayor un
Presidente de la república ante vosotros? ¿No es el que les gobierna? ¿No es el que les tasa de las
cosas? ¿No es el que no les deja vivir en paz ya? ¿No es él, el que os ha puesto las fronteras? ¿No ha
dividido las tierras? Amados míos, ¿y no has mirado, con todo el respeto de vosotros y de todos, no
has visto pues, a un Papa gobernar? ¿No es él, el que imparte lo que él tiene que dar para seguir
gobernando a la humanidad? Pero, perdónenle vosotros, perdónenle y ámenle, ámenle, pero
conozcan la vida de él tal y como Yo se las digo. Esto lo digo a vosotros, para que puedas pulsarte y
puedas saber que vosotros eres el CREADOR, que vosotros pusiste ante ti a un Dios ajeno, porque
ellos son como Dioses ajenos ante ti. Vosotros pusiste a Dioses ajenos ante ti y ellos te gobiernan,
pero son tus Dioses.

Pero esto os se los digo a vosotros, guárdenlo para vosotros y solamente dedíquense a saber de ti
mismo, a saber de ti y hacer para ti las cosas. Porque cada uno de vosotros ha de llegar a estar claro
en su mente, en su alma, que solo él es el salvador de sí mismo, él es el creador de sí mismo, él vive
con sus creaciones y solo él puede enmendarlas, puede cambiarlas, puede hacerlas diferente. Hoy
con esto les digo: vosotros podéis hacer todas las cosas y no necesitar de nadie, solo vivir tú. ¿O
viste alguna vez que Yo necesité del hombre? ¿Supiste que necesité del hombre, mis bien amados?
No, si Yo todo lo hacía. Pues esto que viste que Yo hice, también vosotros hoy mismo lo puedes
hacer. ¿No os dije, pues, lo que es del Cesar es del Cesar, y lo de Dios a Dios? ¿No oíste que dije esto
ante aquéllos? Y también lo digo ante vosotros, hermanos, para que veas que Yo Soy el Grande, Yo
Soy la luz, Yo Soy el amor, Yo Soy la paz, Yo Soy la justicia divina, Yo Soy la alegría, Yo Soy el
perdón en todas las cosas, Yo Soy el amor en todas las cosas y lo amo todo. Y esto que Yo Soy,
vosotros tendrás que hacerlo contigo mismo y con las cosas, para que las cosas tengan respeto ante
ti y te rindan ante ti. Solo con esto podrás subyugar a las cosas, solo con esto podrás vosotros dar
muestra de que Dios está en tu corazón, de que Yo estoy en tu corazón.

Más de esto podría hablarles a vosotros, día y noche. Pero Yo hasta aquí por esta mentecita, por
esta conciencia, Yo hasta aquí les dejo este mensaje de amor y de paz, de sabiduría. Guárdenlo,
guárdenlo en vosotros mismos y empiecen pues a trabajar, empiecen hacer las cosas tal y como Yo
os les digo, hermanos míos. Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


